

## Fitch y Moody's bajan notas de Geo

Finanzas - Martes, 16 de Abril de 2013 20:50



**Las mantienen en Observación Negativa tras el anuncio de reestructuración de la empresa.**

Las calificadoras Fitch y Moody's bajaron hoy las notas de la desarrolladora de vivienda Corporación Geo, luego del anuncio de la empresa de que evaluará alternativas para reestructurar su deuda.

En un comunicado, Fitch informó que bajó las evaluaciones de Geo en varios niveles, las cuales mantiene en Observación Negativa, tras el anuncio hecho por la compañía el pasado 12 de abril de que contrató los servicios de Fians Capital.

Ello, para realizar una revisión operacional y financiera, lo cual incluye la evaluación de opciones de reestructura de deuda como respuesta a las difíciles condiciones de mercado.

"Estos esfuerzos podrían resultar en un incumplimiento (default) o un Canje Forzoso de Deuda, lo cual probablemente impondría una reducción material en el principal y/o intereses vis-a-vis los términos contractuales originales de la deuda de la compañía", añadió.

Fitch consideró que los factores que han contribuido al deterioro en la generación de flujo de caja de la compañía en el pasado -un retador ambiente regulatorio y características de demanda cambiantes en la industria- se mantendrían en el corto y mediano plazo.

Precisó que el anuncio de una oferta de intercambio que la calificadora considere como un canje forzoso resultaría en una baja de las calificaciones; mientras una acción positiva en las notas podría ocurrir si Geo recibe soporte financiero de sus accionistas controladores o de terceros.

Por su parte, Moody's de México anunció que también recortó las calificaciones de Corporación Geo y las colocó en revisión a la baja, tras informar la contratación de un grupo de asesores para realizar un análisis operativo y financiero de la compañía.

Lo anterior, a fin de evaluar alternativas para la reestructuración de su deuda, agregó al calificadora en un comunicado por separado.

Se espera, que las medidas de reestructuración de deuda se enfoquen en extender los plazos de la deuda bancaria de la compañía y en proporcionar más flexibilidad en los convenios financieros de la compañía.

Moody's subrayó que en la revisión que hará de las notas de Geo se enfocará en la capacidad de la compañía para administrar sus vencimientos de deuda de corto plazo así como también en la naturaleza del proceso de reestructuración de su deuda.

Si Geo se involucra en un canje por dificultad económica con sus acreedores, lo cual efectivamente disminuye su obligación financiera con relación a su obligación original o si se realiza para evitar una situación de quiebra o un incumplimiento de pago, constituirá un incumplimiento según la definición de Moody's.

La evaluadora internacional anticipó que esto ocasionaría una baja de las calificaciones de varios escalones.

Cabe recordar que el pasado 12 de abril, Standard & Poors (S&P) también bajó las notas de Geo y las colocó en el listado de Revisión Especial con implicaciones negativas después de que la compañía anunció que había iniciado una reestructuración financiera.